

La ampliación del centro de salud de Laguna abrirá en verano con ocho nuevas consultas y dos médicos más

El ambulatorio, cuya reforma se debía haber llegado en marzo, incorporará también a una enfermera especialista en Familia

DIEGO GONZÁLEZ VALLADOLID

Tras meses de procedimientos desiertos y retrasos, Laguna de Duero vislumbra más cerca la ampliación de su centro de salud. Una absoluta reforma que traerá consigo mejores atenciones para el usuario, con dos médicos de Atención Primaria y una enfermera especializada en Medicina Familiar y Comunitaria que se incorporarán a la nueva plantilla del ambulatorio antes de que en verano termine su transformación.

Esa es la previsión que pronunció el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, en su visita a las obras junto al alcalde del municipio vallisoletano, Avelino Álvarez. «Apesar de que lleva poco tiempo en ejecución, tiene una buena situación. Prácticamente la estructura está cubierta», señaló ante los medios de comunicación, afirmando a su vez que se producirá un incremento en «la superficie del centro» que permitirá la creación de las referidas consultas, con tres nuevos médicos de Primaria (de 13 a 16), otras tantas de enfermera de la misma especialidad (de 13 a 16), y dos de procedimientos técnicos, una de ellas destinada a la cirugía menor y otra a la realización de ecografía (de 2 a 4).

Al respecto, Vázquez aprovechó la ocasión para anunciar que la llegada de uno de los dos médicos especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria es «inminente», mientras



El consejero Alejandro Vázquez con el alcalde Laguna, Avelino Álvarez. ICAL

que el restante lo hará en los próximos meses. Además, se sumará otra enfermera más, cuyo objetivo es poder dar respuesta a la necesidad que tiene Laguna en el ámbito sanitario, subrayó.

Este proyecto, que cuenta con un presupuesto en 763.764 euros y está previsto dentro de la programación pluriannual de la Gerencia Regional de Salud en materia de Atención Primaria y del Plan de Inversiones Sociales Prioritarias 2021-2025 de la Junta de Castilla y León, supondrá que el centro pase de 104,23 metros cuadrados de superficie a un total de 367,41, aumentando el espacio por lo tanto en 263,18 metros.

Además, el centro de salud mantendrá los servicios de extracción, laboratorio de analíticas, psicoprofilaxis obstétrica, fisioterapia, salud mental, sala de técnicas (espirometría y retinografía) y curas, salud bucodental, despacho veterinario, despacho farmacéutico, laboratorio de salud pública, sala de lactancia, Gestión Compartida de la Demanda-para trámite y atención de los casos de pacientes que acuden sin cita previa-, trabajo social y radiología.

Ya no será en mayo cuando todos estos trabajos se materialicen, atrasados hasta el «próximo verano», coo Laguna viendo al final del túnel el avance en su atención sanitaria.